

Bildnachricht: Begrüßung von internationalen Studierenden

44 neue internationale Studierende konnte FH-Präsident Prof. Dr. Udo Beer heute offiziell begrüßen. Zum ersten Mal sind Studierende aus Cork (Irland) und ein Student aus der Schweiz an die Fachhochschule Kiel gekommen. Allein acht Studierende aus Mexiko und Georgien erhalten ein attraktives Stipendium aus dem von der FH Kiel koordinierten Erasmus+-Programm mit Partnerländern.

Zum Sommersemester 2017 sind insgesamt 493 internationale Studierende an der FH Kiel eingeschrieben, das entspricht einem Anteil von rund sieben Prozent an der Gesamtstudierendenzahl. Die meisten (277) studieren in den englischsprachigen Masterstudiengängen am Fachbereich Informatik und Elektrotechnik und kommen vornehmlich aus Indien und Pakistan.

Das Foto mit Prof. Beer, Vertreterinnen des International Office und internationalen Studierenden steht zum Download bereit unter: www.fh-kiel.de/pressefoto/AustauschstudierendeMaerz2017.jpg.

Nutzung honorarfrei, Fotograf: Matthias Pilch (FH Kiel).

Veröffentlicht am 16.03.2017